



第35回高崎市 産業振興貢献企業表彰

平成27年11月13日 高崎ビューホテルにて
第35回高崎市産業振興貢献企業表彰
が行われました。ちなみに産業振興貢献企業表彰とは、
市内の製造業を営む企業に年間2千万円以上の
仕事を発注した企業で、本町の産業振興に
大きく貢献したと認められる企業のことです。
今年は(株)風鶴セコロ様が表彰されました。



あけましておめでとうございます。
今年も宜しくお願いします。(いまさらですが・・・)
旧年中は大変お世話になり、
心より感謝いたしております。
気持ちも新たにお客様にお喜び
頂けるよう社員一同努力してまいります。
今年はさっそく雪が積もりましたね。
左の写真は雪の積もった日に撮影したものです。
弊社は山に囲まれていますので、
ちょっとの雪でも雪掻きが大変でした。(苦笑)

4家対抗鋳物製作2015

昨年末も例年に続き、4家対抗鋳物製作を行いました。
ちなみにルールですが、20センチの立方体の木材(右図)を使い、
製作。テーマは“山”材質はアルミor銅合金のどちらか
ポイント:全体像は山だが、付加価値を付けること
(アートだけではよろしくない)



← 木型に作製したい
山をデザイン中
デザイン後、形を →
掘り出しているところ



↑
…なんでしょうか、こちらは豆電気・螢光灯を
中に入れ間接照明としてインテリアになります。
この斬新なアイデアで好評価を獲得



No.1

No.2

No.3

No.4

小貫家

…なんでしょうか、こちらは豆電気・螢光灯を
中に入れ間接照明としてインテリアになります。

瀧谷家

この斬新なアイデアで好評価を獲得

伊達家

右の写真は和の心をテーマに硯(すずり)と墨を
表現。決め手はプレゼンが面白かったとか!?

猪熊家

綺麗な山ですね…灰皿とのことです。
昨年と被り工夫がないことで3位
こちらはパズルですね。アイデアは面白い
ですが、角ばっていて安全性に欠けると
の評価でまさかの最下位



ボーリング大会結果発表！！ ものづくり技術展示商談会 inぐんま2016 出展

前回号にて掲載したボーリング大会の
結果発表いたします。
果たして、どの家が優勝したのか、
結果を発表いたします。

- | | | |
|----|-----|---------------------------|
| 1位 | 小貫家 | 見事優勝…
昨年に続き2度目の優勝 |
| 2位 | 瀧谷家 | あと一歩…
サトキン最高のアベレージ180も |
| 3位 | 伊達家 | 普通…
目立った活躍も無く |
| 4位 | 猪熊家 | 残念…
今年度は上位へ |



1/19～20の2日間ビエント高崎にて行われました、ものづくり
技術展示商談会に出展いたしました。

ものづくり技術展示商談会とはものづくり企業による
技術・製品提案を行う展示商談会で
新規取引先の開拓、発注企業情報の収集、提案力・
営業力の向上、従業員の意識向上等を図る場として
活用されています。

弊社は毎年出展しており、見積もりを頂き、
取引に繋げております。

